

# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Lunes 5 de enero de 2009</i>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)
<b>MR.</b> Magazine Radio	

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

En el regreso a clases, ya son 70 escuelas las que se incorporaron al programa Escuela segura. Se espera que este año sean 207 las instituciones que estén dentro de este proyecto. (NT)

La Universidad Autónoma de Querétaro iniciará en este ciclo escolar la construcción del campus aeropuerto, que permitirá la ampliación de los servicios educativos, con una inversión de 61 mdp. (NT)

## SOCIEDAD

En este mes de enero, la Comisión estatal de caminos iniciará con el mantenimiento de las carreteras estatales. Se atenderá a 350 kilómetros de carretera a los largo del Estado. (NT)

Se registró un incendio en el fraccionamiento San Miguel, por la carretera a Mompaní. Se quemaron cerca de 2 mil metros de pastizal y se corría el riesgo en un almacén cercano. (NT)

Denuncia. En la comunidad de El Ahorcado, municipio de Pedro Escobedo, se quejan del desagradable olor por el agua negra que sale de las coladeras desde hace más de dos meses. Preocupa a la gente que haya enfermedades a causa de esto y denuncian que la presidencia municipal no les hace caso. (NT)

Faltan unas horas para que los Reyes magos lleguen a todas las casas. Los niños queretanos ya están listos para recoger sus juguetes. Las roscas de Reyes se encuentran ya de todo tipo. (NT)

## MUNICIPIOS

De mil 500 migrantes que regresaron a festejar esta temporada en Peñamiller, 500 se quedarán debido a la situación que se vive en Estados Unidos. (NT)

## ECOLOGÍA Y SALUD

El cáncer de mama es uno de los principales retos del sector salud en Querétaro ya que es uno de los tumores más frecuentes en las mujeres, señaló **Rafael Ascencio**, secretario de salud, quien destacó que en la zona serrana y el semidesierto, este mal va a la alta. (NT)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

Un menor de edad que conducía un vehículo deportivo a exceso de velocidad se retornó en un lugar prohibido, ocasionando un accidente automovilístico que dejó como saldo a una persona lesionada. (NT)

La policía federal detuvo a cuatro sujetos originarias del Estado de México, que presuntamente se dedicaban al robo de transporte pesado. (NT)

La policía serrana, el ejército mexicano y la Procuraduría General de Justicia continúan con los retenes en la sierra para evitar el robo en las carreteras y el tráfico de armas. (NT)

La policía del semidesierto, en la que participan 5 municipios, ya comienza a dar resultados. Esta temporada disminuyeron los delitos como robo y asalto a los camiones pesados en carreteras de la región. (NT)

En Tequisquiapan se instalan junto con el ejército, dos retenes para evitar el tráfico de armas y sustancias prohibidas. (NT)

Por agredir a elementos policíacos y dañar algunas patrullas, varios jóvenes en la comunidad de San Rafael, municipio de El Marqués, fueron remitidos al Ministerio público. Uno de ellos es cabo de la zona militar. (NT)

Tres albañiles en una construcción se electrocutaron y se dificultó su rescate, debido a la falta de escaleras. (NT)